

# AUS DER REGION 3



## Wärmender Strolch

**LAUTERBACH (go).** Den Lauterbacher Strolch gibt es jetzt auch als Dinkelkissen, welches Wärme aufnimmt, um Wärme abzugeben.

„Ein wahrer Strolch weiß, dass Frauen oft unter kalten Füßen, Frösteln oder einem steifen Nacken leiden“, meint die Mutter der Strolchprodukte, Ute

Kirst. Produziert wurde die Kissenhülle in der Lauterbacher Traditionsweberei „Wenzel & Hoos“. Die Strolchprodukte sind im „Lauterbacher Weinkontor“, in den Buchhandlungen „Das Buch“ und „Lesezeichen“ und im Internet unter [www.lauterbacher-strolch.com](http://www.lauterbacher-strolch.com) erhältlich. Foto: go